

DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER



Hoy celebramos el día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer. Creemos que entre todos podemos crear un futuro libre de violencia. Juntemos nuestras fuerzas para superar esta situación. Todos juntos y juntas podemos parar la violencia de género.

Queremos que todos entendamos que las mujeres y los hombres tenemos los mismos derechos de vestirnos, de jugar, de pensar y de elegir con quien nos podemos relacionar y a qué profesión dedicarnos. Todos y todas somos libres de hacer lo que queramos, ¡Somos libres! No existe ropa que identifique géneros, sino personas, ¿por qué un niño no puede llevar ropa rosa sin que le insulten? ¿Por qué una niña no puede llevar el pelo muy corto? No hay razón para cuestionar a un niño que lleve ropa rosa o a una niña que lleve el pelo corto. Queremos cambiar estereotipos y tener libertad para vestirnos y jugar como queramos.

Necesitamos más voces por nosotras para alzar la voz y unir nuestras fuerzas. Mientras haya más mujeres fuertes tendremos más voces por nosotras. Hombres y mujeres somos iguales. Niños y niñas somos iguales. Chicos y chicas sois iguales. Y porque somos iguales, tenemos derecho a no ser insultadas, no ser agredidas, no sentirnos rechazadas ni juzgadas. Nosotras pedimos igualdad por todas las mujeres que ya no están aquí debido a la violencia de género. Queremos representar que las mujeres somos libres, no somos un objeto para ser de nadie y recordaros que si decimos NO es NO.

Para frenar la violencia contra la mujer necesitamos personas valientes y comprender la importancia de que esta realidad cambie. Sí ves algo así no mires para otro lado, actúa. Es importante concienciarnos de que está en nuestras manos cambiar esta situación, a través de importantes herramientas como la educación y el diálogo; la empatía y la solidaridad.

¡Sabemos que tú también puedes ser valiente!

